



Achèvement de la Rénovation de la Maison Mère.

vendredi 12 juillet 2024, par [Sisters of St. Joseph of Cluny](#)

Avec une joie profonde, nous rendons grâce à Dieu pour toutes ses bénédictions.

La journée du 20 juin 2024 a été marquée par une célébration d'action de grâce en l'honneur de tous ceux qui ont participé à la rénovation de notre maison mère à Paris. Une manière pour nous, de leur témoigner notre reconnaissance pour toutes les réalisations, le travail assidu et pour tout leur dévouement. Les ouvriers et les chefs de chantier ont participé à la célébration eucharistique. Organisée pour rendre hommage à ceux qui ont transformé une vision en réalité, cette journée d'action de grâce fut une étape importante de la rénovation. Nous nous sommes retrouvés, après la messe autour d'un repas traditionnel et des mets délicieux.

La bénédiction de la deuxième partie du bâtiment fraîchement rénové a eu lieu le 30 juin 2024 après la messe. La bénédiction a suscité beaucoup de joie et de recueillement, car elle ouvre un nouveau chapitre de la vie de la maison mère.

Le 3 juillet 2024, c'est au tour des sœurs des communautés environnantes d'être invitées à visiter la Maison Mère rénovée. Une messe solennelle fut célébrée dans la grande chapelle par notre aumônier, le père Élie. Les sœurs ont animé la messe avec des chants en différentes langues, soulignant ainsi le caractère international de la maison mère. Les participantes à cette journée ont ensuite été réparties en trois petits groupes, accompagnées par la supérieure générale et ses deux assistantes, pour une visite guidée des nouveaux locaux.

A la fin de la visite, les sœurs se sont réunies autour d'un repas fraternel. Dans son allocution prononcée avant le repas, la Supérieure générale, Sr. Clare Stanley a souligné l'effort de collaboration et pour les grâces divines qui ont accompagné ce projet. Les sœurs ont beaucoup apprécié leur visite. Cela s'est traduit par des remerciements et un retour très positif.

Le 11 juillet 2024, les entrepreneurs chargés de la rénovation de la maison mère ont organisé un barbecue familial dans notre cour. Les ouvriers et les sœurs ont ensemble partagé ce moment convivial. Cette initiative a permis de souligner le caractère communautaire du projet et de valoriser

la contribution de chaque participant.

Avec une joie profonde, nous avons rendu grâces à Dieu pour toutes ses bénédictions.